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Commissione consiliare 7^ Creatività e Promozione del Territorio, Turismo, Relazioni 
Internazionali, Politiche culturali, promoziona della Cultura del Marmo e dell’Arte, Politiche 

Giovanili. 
 
VERBALE DELLA SEDUTA DI LUNEDI’ 28/05/2020 – ore 11.00;_ 
 
O.D.G.: 
 
1. Relazione turismo – Assessore Forti 
 
Sono presenti i Consiglieri: Bassani Cesare, Bertocchi Barbara, Tiziana Guerra che sostituisce 
Gabriele Guadagni, Raffo Daria, Del Nero Daniele, Andreazzoli Giuseppina, Bottici Cristiano, 
Vannucci Andrea. 
 
Presiede il consigliere Bassani Cesare e svolge le funzioni di segretario verbalizzante, Bruna Zeni; 
 
Sono presenti l’Assessore Federica Forti e il Dirigente Guirardo Vitale 
 
1) : 
Il Presidente Bassani cede la parola all’Assessore Federica Forti. 
L’Assessore aggiorna la Commissione in merito ad un recente tavolo turistico che ha visto il 
coinvolgimento di Associazioni balneari, albergatori, guide turistiche e operatori. 
 
Queste sono le argomentazioni emerse: 
1. miglioramento di contenuti digitali che permettano la promozione dell’offerta turistica – fattibile a 
costo 0. 
2. promozione di un progetto che coinvolga le scuole di musica, di teatro, i Conservatori e le 
Associazioni in un teatro di strada che abbia come scenografia alcuni punti nevralgici della città; 
3. con il tavolo di lavoro si è affrontato anche il tema della cartellonistica (in centro storico e in tutto 
il territorio); 
4. con l’ausilio delle guide turistiche si è ragionato su diversi tipi di Brochure (itinerari sportivi e 
Unesco); 
5. spiagge libere: i Comuni di costa da Carrara a Viareggio stanno cercando di mettere in campo 
una politica condivisa così da uniformare la gestione di tutte le spiagge libere; 
l’obiettivo è quello di creare una cartellonistica regionale unica, così che diventino facilmente 
riconoscibili da tutti, anche dal turista straniero;  
nel contesto dell’emergenza Covid 19 si deve garantire l’accesso al mare contingentato con spazi 
delimitati di 10 metri quadrati e la vigilanza notturna. Si è pensato di attivare una applicazione di 
prenotazione e di mettere personale per la vigilanza: un assistente al parcheggio che misuri la 
temperatura e uno che accompagni alla postazione. 
Bottici chiede se l’accesso alla spiaggia pubblica è garantito solo ai residenti o anche a chi viene 
fuori dal territorio carrarese; 
l’Assessore precisa che è tutto in divenire; la mission è quella di raggiungere una linea unica in 
tutta la Regione Toscana; 
Il Dirigente Vitale precisa alcuni aspetti di tipo tecnico: 
1. dovendo incentivare il personale sulla spiaggia – 4 persone sulla spiaggia su 2 turni per il 
controllo, altre 4 su due turni per la sanificazione aumenteranno i costi di gestione. 
Lapucci e Bottici chiedono di garantire l’accesso in spiaggia ai residenti; Lapucci sottolinea l’ 
importanza di garantire un certo numero di posti ai disabili; 
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L’Assessore precisa che i balneari sono obbligati a tracciare coloro che accedono al bagno per 
almeno 14 giorni, non saranno accettati gli affitti giornalieri e verrà privilegiata l’anzianità; 
 
Andrezzoli chiede di pensare anche alle persone anziane che non hanno dimestichezza con 
internet e applicazioni e plaude alla scelta di preferire quelli della stagione; 
 
Vannucci riassume le problematiche ancora da chiarire: 
gli spazi, i tempi e a chi: garantire ai residenti, ma anche ai domiciliati proprietari della casa al 
mare; chiede che si vigili sulle tariffe. 
La consigliera Andreazzoli chiede a che punto siamo con le concessioni relativamente alla 
normativa Bolkestein; l’Assessore si riserva di convocare una nuova commissione con l’ufficio 
Demanio e l’Assessore Macchiarini; 
 
L’Assessore informa la Commissione che l’infopoint di Marina di Carrara sarà spostato all’interno 
dell’autorità portuale perché più centrale. 
Andreazzoli chiede perché è sempre chiuso. 
Forti risponde che rimarrà aperto solo il fine settimana e nei festivi; il criterio è quello di aumentare 
progressivamente , a domanda si darà offerta, le risorse vanno infatti distribuite su cinque infopoint 
sul territorio. 
 
Andreazzoli e Vannucci chiedono delucidazioni in merito alle cifre; l’Assessore precisa che fino ad 
oggi si sono spesi 35.000 € e risparmiati 24.000 €;  
 
Bottici chiede quale sarà la nuova attività culturale turistica. 
Forti precisa che al momento è tutto in divenire: i fuochi di artificio non si faranno, in forse  
Convivere e Carrara Downtown sarà sicuramente fatto con un nuovo format. 
 
Bassani informa la Commissioni che a breve verrà indetto un concorso letterario il cui bando sarà 
aperto a livello nazionale, al vincitore verrà data la possibilità di pubblicare il proprio racconto nella 
collana Urania della Mondadori. 
 
 
 
La Commissione si chiude e si scioglie alle 12.22. 
 
              Il Segretario verbalizzante 
                  (Bruna Zeni)  
          f.to 
 
        Il Presidente della Commissione 

       (Cesare Bassani) 
       f.to 

 
 
 
I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile. 

 


